

☆ 心豊かに 夢大きく 輝く山田っ子 ☆



学校報 勇ヶ岡

湯沢市立山田小学校 令和2年度 学校報 第26号 R2.9.25(金)発行
山田小学校の学習、行事、活躍等に関する情報を、この「勇ヶ岡」を通じてお届けします。

<今年度の合言葉>
“決める力”
を育てよう

令和2年度 山田小学校学習発表会

19日(土)に今年度の山田小学校学習発表会を開催しました。当時は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため3部に分けて参観者を入れ替えるという異例の発表会となりました。

何かに向かって一生懸命やることの楽しさや面白さがこの学習発表会にはありました。一人一人が輝いた発表会となったことをとても嬉しく思いました。コロナ禍で自分の思いを発散する場も減っており可哀想な状況でしたので、学習発表会当日の充実感は格別だったのではと思います。指導する先生方の苦労をよそに、日々変わっていく子どもたちの芸？（いや、学習の成果！）が楽しみな、ここ2週間でした。

何よりも、スタートの段階では目に見える形として何もなかったものが、協力してこうして目に見える形にできたこと、それだけで素晴らしいことだと思います。全ての出し物を全ての保護者・家族の方たちに観てもらいたかった思いはありますが、それは来年、是非…。

入れ替えまでの待機場所とした食堂では、夏休み中取り組んだ親子読書カードを展示したり、子どもたちの生活の様子をスライドショーで見ていただいたりしました。まずは、大きな行事を一つしっかりと終えることができたことにホッとしているところです。たくさんの方たちに子どもたちの頑張りを観ていただくことができました。ありがとうございました。



2年音楽劇「スマイルガーデンはきょうもにぎやか」：歌あり合奏ありの劇には様々な動物が仲良く出演しました。B・I・N・G・O の歌声は体育館いっぱいに響き渡りました。



1年劇「大きなかぶ 2020」：意外なゲストも多数で、10人総出で大きなかぶを引き抜きました。熱演でした。



お陰様で、コロナ禍の中でも参観していただいた方に、子どもたちの笑顔と元気のシャワーを届けることができました。



6年劇「ボクラノミライ」：小学校入学から始まり、還暦の祝いまでの未来を演じてくれました。「コロナで大変だったなあ」という回想シーン、早くそうなってほしいと感じました。



山田小学校 学習発表会

今年のテーマ

とどけ！107人の笑顔と元気



とき：令和2年9月19日(土)
ところ：山田小学校体育館

まごころ委員会

4年音楽・身体表現「夢に向かってチャレンジ！」：将来どんな自分になつているのかを披露してくれました。合奏やボディバーカッショングも楽しめました。

音楽部演奏：コロナで出番が少なかった今年度、日頃の練習成果を存分に発揮し、山小サウンドを来客者的心に響かせました。



5年組体操「離れていても心は一つ見てね、14人の勲章を」：組体操・マット運動・ダンスの中で一人一人が自分を表現してくれました。松ノ木の橋まで表現するとは…。



10月の主な行事予定

1	木	3年道徳科指導主事訪問
2	金	1年校外学習（真人公園・まんが美術館）
5	月	5年稲刈り
6	火	5年稲刈り予備日
7	水	全校集会⑤ 研修日・4年算数科指導案検討会 稻川支援学校との居住地校交流
8	木	6年修学旅行1日目（男鹿方面）



9	金	6年修学旅行2日目（田沢湖方面）
13	火	6年校外学習（ジオパーク見学）
14	水	研修日
15	木	5年トラック物流交流授業 クラブ⑤
21	水	集金日 4年算数科指導主事訪問
26	月	山小オリンピック
27	火	就学時健診
28	水	職員会議 山小オリンピック予備日
29	木	読み聞かせ④ 委員会⑨

